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Ancona,	2	marzo	2022	
NOTIZIARIO	N.	6	

	

ENTRATE:	LA	FLP	CHIEDE	L’IMMEDIATO	AVVIO	DI	UN	TAVOLO	PER	
MOBILITÀ	REGIONALE	E	ASSEGNAZIONE	DEI	NUOVI	TIROCINANTI		
È	importante	per	noi	ragionare	complessivamente	sulle	carenze	di	personale		

La	FLP	ha	inviato	ieri	al	direttore	regionale	delle	Entrate	una	nota	con	la	quale	si	chiede	di	avviare	al	più	
presto	sia	la	mobilità	regionale	che	un	confronto	per	l’assegnazione	dei	nuovi	tirocinanti.	

Sappiamo	bene	che	il	secondo	di	questi	argomenti	non	è	materia	di	contrattazione,	e	non	è	mai	stata	
nostra	intenzione	fare	cogestione	con	l’amministrazione,	ma	quello	che	ci	interessa	è	poter	sviluppare	
un	ragionamento	complessivo	in	occasione	di	una	pur	minima	iniezione	di	nuovo	personale	all’interno	
della	regione.	

Questo	per	più	motivi:		

1. è	importante	che	coloro	che	vogliono	spostarsi	all’interno	della	regione	abbiano	la	possibilità	di	
farlo	e	questa	è	l’occasione	di	avviare	una	procedura	di	mobilità	regionale;	

2. dobbiamo	 costruire	 insieme	 all’amministrazione	 un	 percorso	 per	 dare	 respiro	 a	 quelle	 realtà	
territoriali	 che	 sono	 “alla	 canna	 del	 gas”.	 Citiamo,	 solo	 a	 titolo	 di	 esempio,	 le	 prime	 che	 ci	
vengono	 in	mente:	DP	Fermo,	UT	Urbino,	UT	 Jesi	e	Senigallia,	 sportello	di	Civitanova	Marche.	
L’amministrazione	 non	 può	 chiudere	 gli	 occhi	 quando,	 soprattutto	 negli	 uffici	 territoriali,	 in	
forte	sofferenza,	si	stanno	chiedendo	ulteriori	sforzi	impossibili	da	sostenere	all’attualità;	

3. iniziano	 ad	 essere	 carenti	 anche	 alcune	 articolazioni	 della	 Direzione	 Regionale	 (veramente	
alcune	di	 queste	 sono	 allo	 stremo)	 e	 poiché	queste	non	entrano	nella	mobilità	 regionale	 per	
scelta	 unilaterale	 dell’amministrazione	 (dalla	 FLP	mai	 condivisa),	 bisogna	 provare	 a	 disegnare	
un	percorso	anche	da	questo	punto	di	vista.	

Insomma,	 la	 FLP,	 che	 sinora	 si	 è	 contraddistinta	per	 la	 sua	 azione	 sindacale	di	 trasparenza	piena	nei	
confronti	 dei	 lavoratori,	 vuole	 avviare	 con	 l’Agenzia,	 nel	 rispetto	 dei	 ruoli,	 un	 percorso	 virtuoso	 che	
parta	dal	presupposto	che	una	strategia	win-win	 sia	nell’interesse	di	 tutti:	Agenzia,	 lavoratori,	azione	
amministrativa	migliore.	

Vi	terremo	informati	sullo	sviluppo	della	nostra	iniziativa.	
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